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をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二中の窓  

 

 雨天候のため一日延期となりましたが、10月７日（日）秋晴れの下、「学校と地域（まち）の祭り二中体

育祭」を開催いたしました。多くの保護者や地域の皆さまに参加いただき、盛大な体育祭となりました。ま

た、「職場体験」や「かやのお宝人権まつり」などの行事・お祭りでは、皆さまのご協力により、生徒たちに

活躍の場を設けていただきました。このような様々な体験を通して、生徒たちは着実に成長を遂げてくれて

います。今後とも変わらぬご支援とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

仲間とともにバトンをつないだ学校と地域（まち）の祭り二中体育祭！  
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箕面市立第二中学校 

２年生 応援を力に頑張った体育祭！ 
 どの競技でも一生懸命頑張る姿が見

られた体育祭でした。学年種目のバラ

エティーリレーではクラスが団結して

競技に取り組みました。練習の時に、

どうすればより早く、ボールを落とさ

ないように運べるかを考えながら取り 

組みました。当日は白熱した競技となりました。 

 この活動を通してよりクラスの絆が深まりましたね。 

 

１年生 初めての体育祭！ 

 競技・応援・係の仕事・横断幕制作など何事にも一生懸命

に取り組む姿がみられましたが、特に、学年競技の大縄跳び

ではどのクラスも一丸となって頑張り、練習の成果を大いに

発揮して、団結力を見せてくれました。体育祭で培われたク

ラス・学年の絆を今後の学校生活でも生かしていけたらいい

なと思います。 
 

 

 

 

萱野保育所での体験の様子 

学校と地域（まち）の体育祭 
 １０月7日（日）に体育祭を開催いたしました。快晴の中で行われ

た開会式では、体育委員の小林さんからの宣誓が行われ、各競技がス

タート。体育祭を通して、最後まであきらめることなく全力でとりく

む姿、仲間を一生懸命応援する姿、てきぱきと自分の係の役割を果た

す姿が多く見られました。 

 また、二中の体育祭は二中生だけでなく、地域の子どもから大人ま

で多くの人が参加できる「学校と地域（まち）の体育祭」です。今年

もたくさんの人たちに参加いただきました。50m走へのオープン参

加、PTAによる綱引き等、日頃なかなか運動する機会のない方々も、

思いきり競技に励み、体育祭は多くの人の「笑顔」あふれるものとな

りました。 

体育委員 小林くんの宣誓 

 

３年生 熱く盛り上がった中学最後の体育祭！ 
雨天で一日延期になり、ぬかるんだところもあったグラウンドでし

たが、朝早くに来てスポンジでの水抜きを手伝ってくれる保護者の

方々や3年生の生徒もおり、遅れず開会式をに迎えることができま

した。中学最後の体育祭ということで、皆が各種目の走り、仲間の応

援に一生懸命でした。クラブ対抗リレーやPTA種目の綱引きなども

大いに盛り上がりました。また、学年種目のクラス対抗リレーでは仲

間の応援にもより一層力が入り、白熱した戦いが繰り広げられまし

た。体育委員を中心に各種委員会・生徒会役員などの皆さんが係の仕

事を行ってくれたおかげで体育祭がすばらしいものになりました。あ

りがとうございました！ 

意気揚  々 １組  

 

百花繚乱 ２組  

 
百折不撓 ３組  

 
轟炎 ４組  

 

さまざまな方法でボールを運びます 

 

水抜き、ありがとうござい

ました。 

 

１組  

 

２組  

 

３組  

 

練習の成果を発揮しました 
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２年生 職場体験 
 １０月３１日（水）～１１月2日（金）の３日間、職場体験を実施しました。体験に向け

て、職業調べ、電話のかけ方、訪問の仕方等の学習を行ってきました。この３日間の職場体

験では、こうした事前学習で学んだことを生かしながら、地域のさまざまな職場で、貴重な

体験をすることができました。生徒たちを受け入れてくださった事業所のみなさま、本当に

ありがとうございました。また、事業所が休みだった人たちは学校やらいとぴあ２１でボラ

ンティア活動をしました。菜の花プロジェクト箕面の方々や、校務員の斉藤さんの草刈りの

お手伝い、図書館やらいとぴあ２１での仕事のお手伝い等をさせていただくなど、実際の体

験先以外でも頑張る姿が見られました。 

各事業所の方々からも、「頑張ってくれています」「よく動いてくれていて助かります」

等お褒めの言葉を多くいただくなど、2年生全体の一生懸命さが伝わってきました。２年生

のみなさんは体験を通して、「働くことの意味」を考えることができたでしょうか。この経

験を 3 年生での進路選択や将来のキャリア設計に役立ててほしいと思います。今後のとり

くみとして、職場へのお礼状書きや職場体験で学んだこと・感じたことをまとめ、報告する

予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  
 

１年生 かやのお宝人権まつり 
 １０月２０日（土）に、かやのお宝人権まつりがらいとぴあ２１とその周辺で開催されま

した。かやのお宝人権まつりでは、「人権」にかかわる市民団体が、らいとぴあ21と共催

して毎年様々な催しをしています。今年は「スポーツ」を テーマに、老若男女誰もが楽しめ

るさまざまな「ゆるスポ」を楽しみました。北芝解放太鼓鼓吹（こぶき）の力強い演奏での

幕開けに続き、二中吹奏楽部の生演奏に合わせてみんなでラジオ体操。ストレッチ体操の後

は新旧ヒット曲も演奏してくれました。終了後は各会場で二中1年生ボランティアチームが

様々な競技のお手伝い。「くつした玉入れ」「ぬるぬる綱引き」「風船バレー」などなどユ

ニークな競技がたくさんありました。 

午後は学年全員で作った箕面ジャンボかるたを実施しま

した。参加してくれたちびっこにも大好評！また、お仕事だ

けでなく、マイケルMASAKIのダンスワークショップに参

加して踊ったり、プロレスリング紫焔（しえん）の熱き闘い

を観戦したりと楽しむ姿も見られました。2年生も２年連続

で抽選会の司会をしたりと大活躍。今年もたくさんの二中生

が人権まつりを盛り上げてくれました。 

３年生 進路説明会 
 10月２５日（木）の５・6時間目に、進路説明会を実施しました。

説明会では、来校いただいた大商学園・千里青雲・千里・箕面東の各

高等学校の担当の方から、高校の特色やとりくみについてのお話、西

川先生・野間先生からは入試制度や奨学金についてのお話がありまし

た。自分たちの進路に関係する話を、みんなしっかりと聞いていまし

た。こうして全体でお話を聞いたり、オープンスクールに参加したり

しながら、一人ひとりが自分の進路について、より具体的なイメージ

を抱きはじめています。 

 

ジャンボかるた大会 

 

ゲームコーナー 

 

進路説明会の様子 

準備のお手伝い 

 

 

◆後期生徒会役員選挙の結果、以下の6人が選出されました。 

がんばってください。 

会長：廣田亮さん（２年） 副会長：真鍋旺路さん（２年） 

運営委員： 吉田時雨さん（２年）、岡田ひなたさん（２年） 

           大場諒人さん（１年）、酒井つかささん（１年） 

 

 

◆以下の行事に二中生が参加します。がんばってきてください！ 

11月1０日（土）大阪府生徒会サミット 廣田亮さん（2年）･真鍋旺路さん（2年） 

11月10日（土）箕面市青少年弁論大会（サンプラザ12:30～開場）江口優斗さん（２年） 

11月11日（日）箕面市中学生イングリッシュ・エクスプレッション・コンテスト 

（サンプラザ1３:30～開場） 福留涼司さん（3年）･吉田時雨さん（2年）･中下陽馨さん（1年） 

◆教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォ

ーム」でも受け付けております。 

新たなメンバーで活動します 

 

 
学校からのお知らせ 

店員さんになりきっています お店の方に教えてもらいながら… 

二中の花壇で芋ほりをしました 焼きあがりました！ 何が見えてるのかな… 

 

敬礼！ 

 

 

お手伝いの合間に「ハイチーズ」 

 


